



2013.8.24

事務局 岡谷市長地片間町2-5-5  
Tel. Fax 0266-28-9230

ニュース No. 60

今年も鎮魂の八月が過ぎようとしています。しかし広島長崎の慰靈祭にも顕著なように、実際の被爆者は一段と数が減りました。全国的にも戦争を知らない世代がほとんどで、実際に銃を持って戦った人は90歳、空襲で逃げ惑った子どもは80歳になります。戦争の悲惨さと、平和のありがたさを、決して風化させてはいけない。戦争体験者は頑張っています。再来年は終戦後70年。その次の年が憲法公布70年。オリンピックの何倍もの大祝賀会をやりましょう。

### 活動と行事の報告

#### 8月6日（原爆記念日）岡谷核廃絶の集い 小井川小体育館

雨降りのため会場を体育館に移して、予定通り開催、皆様の挨拶も各太鼓連の演奏も、歌声も、すべてこの朝にふさわしい感動的なものであった。約100人の参加者はまた来年を約して解散した。

##### 集いでの国会の言葉

小井川小学校長 伊藤恵子

焦土の中で青々と芽を吹きかえし、被爆した方々に生きる希望を与えた被爆アオギリから育てられた、被爆アオギリ二世が、この小井川小学校に贈られ育っています。

学校の校歌にも歌われるアオギリは、毎日子どもたちを見守ってくれています。子どもたちの生活がこのあおぎりと共にあります。

本日、このアオギリの下に、平和の鐘・平和のたいこ・平和の歌声が響き渡りました。この響きを心に、私達大人とともに、子どもたちが平和を引き継いでいってほしいと願います。

そして、ここ岡谷市で学び育つ子どもたちが、戦争の悲惨さを知り、核兵器廃絶への願いを強く持ち、アオギリに託された「平和を愛する心」「命あるものを大切にする心」を伝え、世界の平和の願いを広げていくことを、この会場にお集まりの皆様と共に祈りつつ、本日の核廃絶平和の集いを閉じます。

## 8月15日（終戦記念日）核廃絶駅前署名活動

例年通り午後2時から1時間ほど、「九条署名」「核兵器廃絶署名」「原発からの撤退を求める署名」の宣伝、署名活動を行った。諏訪湖花火の観光客がわりあいに少なく、署名も60筆に終わった。

### **今後の予定**

## 9月9日（月）9999協賛イベント「九条に乾杯」

本年は諏訪湖ハイツで、二胡と声楽の二本立てコンサートです。第一部は、林淳子先生と{いちいの木合唱団}の歌声。その後、林先生のソロとなります。第二部は銭娜（センナ）さんの二胡演奏。最後は二胡に合わせて、皆で「ふるさと」などを歌います。

9時9分にカウントアップ、ワインで「九条に乾杯」となります。チケットは1000円です。ぜひ多数誘い合ってお出かけ下さい。  
(詳細は同封のチラシ参照)

## 11月9日（土）意見交換会「憲法をどう生かすか？」

14:00~16:30 イルフ

### カルチャーセンター

久しぶりに、一人ひとりに、日頃感じていること、みんなの意見をききたいこと、憲法改正や原発の問題など、自由に出していただき皆で話したいと思います。一般の方大歓迎。気楽にどうぞ。

- ◎ 毎月第一土曜日の岡谷駅前反原発集会は続いています。今後は9月7日、10月5日、11月2日、いずれも14時から。ご参加下さい
- ◎ 悼惜 会員の有賀高志さんが8月16日ご逝去。ご冥福を祈ります。
- ◎ 憲法全文マット そばにあると使い易い、1枚200円 事務局まで。
- ◎ 伊藤真講演会「改憲案に意義あり」8月31日13時長野市若里 県社会福祉総合センター 入場無料

今日から明日へ しか  
昨日や昔に戻ることも 生きられない  
過去の出来事をやりなおすことも  
できない  
あやまちを  
繰り返すのが人だから…  
未来にむかって生きるあなたたちに  
語り伝えておきたいこと  
があります



木島知草『つぶやき』より